

# BIG ISSUE

## Silaturahmi dan DDS di Desa Pasir Panjang: Bhabinkamtibmas Sosialisasi Pentingnya Pemilu Damai Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 18, 2024 - 13:03



### Giat DDS Polsek Ciracap



Silaturahmi dan DDS di Desa Pasir Panjang: Bhabinkamtibmas Sosialisasi Pentingnya Pemilu Damai Polsek Ciracap Polres Sukabumi

*Sukabumi, 18 Januari 2024* - Pada hari Kamis, 18 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, AIPDA Trie Yadhi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan dengan masyarakat setempat. Kegiatan tersebut berlangsung di Kp. Cisumur Rt 02/03 Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, dimulai dari pukul 11.50 Wib hingga selesai.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin,SH,S.M, MH, menyampaikan bahwa kegiatan ini diarahkan untuk membangun silaturahmi dengan warga masyarakat sekaligus memberikan himbauan-himbauan yang penting.

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat Desa Pasir Panjang. Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar seluruh masyarakat tetap menjaga kondusifitas menjelang tahun politik 2024. Himbauan ini ditujukan untuk menciptakan pemilu yang damai dan penuh toleransi.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Hal ini sebagai langkah preventif untuk melibatkan masyarakat dalam pencegahan kasus-kasus kriminal yang mungkin terjadi.

Himbauan berikutnya menyangkut masalah lingkungan hidup. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran, karena dapat merugikan lingkungan hidup, seperti pencemaran udara, dan juga bisa dipidanakan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menyarankan kepada warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Langkah ini diharapkan dapat membantu kepolisian dalam mengantisipasi dan menanggulangi potensi tindakan kriminal yang melibatkan generasi muda.

Kegiatan tersebut dilaporkan berjalan dengan tertib, dan dokumentasi kegiatan telah dilampirkan. Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin,SH,S.M, MH, menyatakan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan tersebut, menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.